

Vos questions / nos réponses

Tést de dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 19/10/2013 10:53

Bonjour et merci pour les infos présentent sur votre site.

Je passe un tést de dépistage dans les urines dans 5 jours, j'étais un consommateur régulier depuis plusieurs années. Pour voir ou j'en suis j'ai passé un test hière (6 jours avant mon véritable test).

Résultat : positif a 98 microgramme/L.

J'ai lu que la demi-vie du thc était de 4 jours.... puis-je espérer que mon taux actuel sera diviser par 2 d'ici mon véritable tést ?

Merci pour votre réponse

Mise en ligne le 21/10/2013

Bonjour,

En cas de consommation régulière, le cannabis est détectable jusqu'à 70 jours dans les urines. Nous ne pouvons pas vous dire quel sera votre taux dans 6 jours. La vitesse d'élimination dépend de facteurs variés et du métabolisme de chacun.

Pour d'autres informations, ou tout simplement pour en parler, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
